

¿SABÍAS QUÉ?

El famoso Teorema de Pitágoras, una de las principales herramientas matemáticas en el estudio de triángulos, ha sido utilizado desde la antigua Grecia, pero también se puede encontrar en muchas culturas antiguas. Por ejemplo, los babilonios ya conocían este teorema más de 1,000 años antes de Pitágoras, como lo demuestra una tabla matemática que contiene resultados equivalentes a lo que hoy conocemos como el teorema. Este teorema no solo fue esencial para los griegos, sino que aún es ampliamente utilizado en la arquitectura, la navegación y la ingeniería moderna para calcular distancias y ángulos con precisión.

Referencia:

González, J. (2019). Historia del Teorema de Pitágoras: De la antigua Grecia a la actualidad. Editorial Matemáticas Universales.